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COMUNITÀ PASTORALE 

MADONNA dell’AIUTO 

Gorgonzola – Diocesi di Milano 

Mercoledì 11 novembre 2020 -   alle ore 21,00 – tramite video-chat  (videoconferenza) - si è riunito il 
Consiglio pastorale di comunità pastorale (CPCP) per un incontro. 

È presente anche il sig. Nicola Basile assessore del Comune di Gorgonzola. 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Preghiera e Approvazione Verbale incontro del 7 ottobre; 
2. Partecipazione dell’assessore Nicola Basile che illustrerà la situazione della nostra città 
Come vivere la carità in questo tempo di “Covid”:  
Situazione bisogni in città; 
3. Proposte Caritas parrocchiale; 
Fondo San Giuseppe; 
Esperienze quotidiane possibili da proporre; 
Cesti Caritas e buoni nei supermercati; 
raccolte domenicali dei parrocchiani; 
ascolti e segnalazioni di ulteriori bisogni; 
4. Proposte pastorali possibili alla luce del nuovo DPCM:  
Celebrazioni: Benedizione delle case,  Catechesi per tutte le età e incontri vari , La proposta per la Tombola 
di Natale: Stato dei lavori San Protaso & Gervaso 
5. Varie ed eventuali. 

SVOLGIMENTO 

1. Preghiera e approvazione verbale precedente del 7 ottobre 2020: Dopo la recita della preghiera viene 
approvato il Verbale-Consiglio del 7 ottobre 2020. 

2. Come vivere la Carità in questo tempo di Covid 

Per l’intervento dell’assessore Basile si rimanda al suo documento sintetico allegato.  

 
3. Proposte Caritas parrocchiale 
Invitato dal parroco, il responsabile della caritas parrocchiale Giuseppe Amalfa fa una sintesi della nostra 
realtà monitorata da una consolidata collaborazione tra la Caritas cittadina e l’assistente sociale di 
riferimento;  spiega in particolare la nuova iniziativa del Banco Alimentare. 

- Fondo San Giuseppe: è arrivato un grande aiuto di € 11.300,00 già distribuiti ai bisognosi; entro la 
fine di dicembre 2020 arriverà un’ulteriore erogazione di € 14.900,00; è stata stipulata una 
Convenzione a favore dello strato sociale più indigente. 

- Iniziativa per l’Avvento: cesti nei supermercati per la raccolta di prodotti non deperibili oltre al 
mantenimento di quelli già presenti nelle Chiese: la gente donerà ciò che vorrà e potrà. 

- Il 50% circa dei supermercati ha aderito all’iniziativa del Banco Alimentare che quest’anno, date le 
ristrettezze di carattere sanitario, cambierà la forma di raccolta ma non la sostanza. Il  nuovo aiuto 
consiste nell’acquistare presso i supermercati che si sono resi disponibili a questa iniziativa, una 
“Card” di tagli diversi: da 2 a 10 Euro che al termine della raccolta verranno convertiti in generi 
alimentari secondo precise indicazioni del Banco Alimentare stesso. Questa nuova forma di aiuto si 
è resa indispensabile per le attuali diposizioni ministeriali che vietano un contatto diretto con le 
famiglie meno abbienti. 

Invita il Consiglio a pensare: come si potrebbe fare per trovare nuovi strumenti di aiuto per le famiglie in 
difficoltà? Chiede una costante attenzione caritatevole verso gli altri perché monitorare tutte le forme di 
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povertà presenti nella nostra cittadina non è facile. Ricorda inoltre che se qualcuno desiderasse 
partecipare a fare i pacchi coi prodotti raccolti sarà sempre ben accolto perché i volontari restano 
indispensabili; inoltre si è già accordato con don Lorenzo per il coinvolgimento di giovani che aiutino gli 
anziani. Un membro del Consiglio suggerisce: 

- Per i buoni della Card, se si riuscisse, sarebbe bello coinvolgere i ragazzi delle scuole; 
- Sarebbe utile trovare famiglie disponibili a fare donazioni economiche in modo costante; 
- Assicurarsi che i volontari che si sono offerti per l’aiuto siano effettivamente accolti bene da coloro 

già operano come volontari in questo settore e, al riguardo, viene data ampia assicurazione sulla loro 
totale e positiva accettazione. 

 

Alla richiesta di un volantino esplicativo della nuova forma di aiuto – la card – Giuseppe assicura che è 
già in lavorazione sotto la regia di don Lorenzo che ha incaricato una rete di ragazzi per lo studio delle 
problematiche correlate a ciò. 

Al prossimo Consiglio si farà un consuntivo dei lavori svolti per Caritas. 

4. Proposte pastorali possibili alla luce del nuovo DPCM 

- Dal lunedì al venerdì, visto il gioioso apprezzamento da parte della Comunità della precedente 
esperienza “Preghiera in famiglia” durante il lokdown dei primi mesi dell’anno, verrà riproposta anche in 
questa circostanza sempre alle 20,30 e caratterizzata da un breve collegamento di preghiera col nostro 
Arcivescovo; 

- Adorazione domenicale durante l’Avvento: don Paolo la propone nella Chiesa di San Carlo – dalle 17,00 
alle 18,00 – perché al momento manca e in San Protaso già si sta facendo tutti i venerdì dalle 15,30 alle 
18,30; l’assemblea accoglie favorevolmente questo ottimo suggerimento del parroco. 

C’è uno scambio di pareri tra i consiglieri in relazione a: 

- Benedizioni natalizie: restano sospese; in alternativa partecipazione ad un momento di preghiera in 
Chiesa solo per le famiglie delle vie interessate alla benedizione, con la distribuzione dell’acqua 
benedetta; 

- “Tombolata di Natale” via streaming che verrà presentata ai parrocchiani prossimamente; 
- Potenziamento della valorizzazione del presepe in famiglia con un eventuale concorso; 
 

5. Stato dei lavori San Protaso e Gervaso 

Il consigliere Luca Ghezzi comunica il parere tecnico dell’Arch. Mastrobernardino in relazione alle 
sistemazioni necessarie nella nostra chiesa: priorità assoluta agli interventi esterni rispetto agli interni. Il 
tecnico ha inoltre spiegato che l’esterno della chiesa non va inteso come riparazione estetica ma, al contrario, 
riguarda la sistemazione urgente per un ammaloramento che più passa il tempo e più peggiora facendo 
lievitare i costi del restauro. A breve ci sarà un incontro con un altro tecnico, l’ing. Parolari, per esaminare se 
basteranno le valutazioni delle riparazioni accertate o se occorrerà un ulteriore sopralluogo tecnico per 
determinare con una certezza maggiore i lavori di restauro da intraprendere, con le rispettive priorità. E’ 
prevista la stesura di un progetto di massima che alla data odierna non è ancora fattibile per i motivi 
suesposti. 

Un consigliere chiede aggiornamenti per i lavori della fognatura in via San Protaso e don Paolo aggiorna che 
sono previsti gli scavi intorno ai pozzetti. 

6. Varie ed eventuali 
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Alessandra Federici chiede ai sacerdoti la possibilità di piccoli video collegamenti da parte loro con i ragazzi 
per una riflessione spirituale.  Don Lorenzo commenta che si potrebbe prima pensare e poi fare magari anche 
con i suggerimenti che la Diaconia potrà dare. 

 

Il prossimo Consiglio si terrà fra tre settimane: il 2 dicembre. 

 
L’incontro del Consiglio termina alle 23,15 circa, dopo una preghiera conclusiva e nella piena cordialità dei 
partecipanti. 

 


